



Wann haben wir geöffnet?

Wir haben ab Mittwoch, 19.05.2021 zu unseren gewohnten Öffnungszeiten für Sie geöffnet:
Dienstag & Freitag: ab 16 Uhr // Mittwoch & Sonntag: ab 11 Uhr // An Feiertagen geöffnet.
Aktuell dürfen wir unser Restaurant bis 21 Uhr öffnen.

Wir bitten um telefonische Reservierung.

Wer darf zu uns kommen?

Genesene, vollständig Geimpfte (2 Wochen nach der 2. Impfung) und Personen, die einen tagesaktuellen Negativ-Test (nicht älter als 24 Std.) vorweisen können. **Dies gilt auch für Kinder ab dem 6. Lebensjahr!**

Der Gast muss die **entsprechenden Nachweise** (z.B. Impfpass, ärztliche Bescheinigung) mitführen und vor Ort vorzeigen. Auf dem Dokument muss der Name des Gastes klar erkennbar sein.

Einen Corona-Schnelltest können Sie sowohl im Schnelltestzentrum Münstertal (bei der Belchenhalle – [Online-Terminreservierung hier](#)) wie auch beim dm-Testzentrum in Staufen ([Online-Terminreservierung hier](#)) durchführen.

Kann ich einen Corona-Selbsttest vor Ort machen?

Grundsätzlich kann ein Corona-Selbsttest, der **von Ihnen selbst mitgebracht** werden muss, auch bei uns vor Ort gemacht werden. Hier muss der Gast **in Anwesenheit eines Mitarbeiters** den Test durchführen. Der Mitarbeiter nimmt diesen dann mit in die Gaststätte. **Der Gast muss bis zum Ablauf der Wartezeit vor dem Restaurant warten.**

Bitte beachten Sie, dass **Selbsttest, die bereits im Voraus gemacht wurden, nicht akzeptiert werden können.**
Aufgrund des hohen Zeitaufwandes bitten wir, diese Methode nur in Ausnahmefälle zu nutzen.

Wie viele Personen dürfen zusammensitzen?

Es dürfen max. 5 Personen aus 2 Haushalten an einem Tisch zusammensitzen. Kinder unter 14 Jahren sowie genesene und geimpfte Personen zählen nicht dazu.

Müssen die Kontaktdaten der Gäste erfasst werden?

Ja! Für eine mögliche Rückverfolgbarkeit müssen wir die Gästedaten erfassen. Hierzu können sich die Gäste auch digital über die **Luca- bzw. Corona-App** anmelden.
Für alle anderen Personen halten wir entsprechende **Anmeldeformulare** bereit.

Muss ich eine medizinische Mund-Nasen-Maske tragen und falls ja, wo überall?

Gemäß den weiterhin geltenden Hygienevorschriften ist das Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Maske notwendig. Dies ist erforderlich, sobald Sie Ihren Sitzplatz verlassen.
Am Tisch selbst, können Sie die Maske abnehmen.

Kann ich mir den Tisch selbst aussuchen?

Leider nein! Wir werden die Gäste am Eingang begrüßen und dann zu einem freien Tisch begleiten. Natürlich werden wir versuchen, Ihre Tischwünsche bestmöglich zu berücksichtigen.